



Un poste pour le 21ème siècle



Après de nombreux mois de rénovation et de préparation, le nouveau poste de Liège à étÉL ouvert le 3 et 4 décembre 2016.
© Major Ruth Stannett / Libre de droits

Une grande joie et effervescence étaient palpables pendant le week-end d'ouverture du nouveau poste de Liège ces 3 et 4 décembre 2016.

Après de nombreux mois de rénovation et de préparation, les Lieutenants Marie et Michael Druart, officiers du poste, ont regardé le colonel Naud, chef de Territoire et Madame Catherine Delcourt, commissaire de l'arrondissement de Liège, assistante du Gouverneur ouvrir officiellement le bâtiment.

La salle fut comblée d'invités spéciaux : les autorités locales, regionales... Au cours de cette rencontre, l'Armée du Salut fut félicitée et l'espoir de travailler et collaborer ensemble dans le futur a bien été souligné. Le major Mike Stannett, Officier Régional, responsable de la Belgique a fait référence à la croix de cinq mètres de haut. Elle se trouve au centre du bâtiment, et visible à tous les étages du poste: " La croix au centre de ce bâtiment est symbolique. En effet, elle est le centre de notre foi, de notre service et le point central de nos vies ».

Des certificats de remerciements ont été remis aux personnes impliquées dans la transformation de ces anciens locaux en un bâtiment pratique, dynamique et coloré - prêt à servir les gens de cette ville, répondre à leurs besoins spirituels et pratiques.

Dimanche, un esprit de joie et de louange s'est également fait sentir. Les membres du poste de Liège ayant pris une part prépondérante dans les réunions, ont été admirablement soutenus par les postes de Quaregnon, Anvers et Bruxelles 2, ainsi que les collègues officiers et membres des postes voisins.

Quand Lts. Druart ont commencé leur service à Liège en 2013, seules 7 personnes fréquentaient le poste. Leurs efforts au cours de ces deux dernières années portent leurs fruits! Au cours de l'année écoulée, bien que limité pas l'emprunt d'une salle d'école, ce nombre est passé à environ 40 personnes.

Le poste est maintenant installé dans ses nouveaux batiments. Il prêt pour le ministère et le service à la communauté locale du 21ème siècle.

Auteur

Major Ruth Stannett

Publié le

13.12.2016